



Norddeutscher Rundfunk  
stellvertretende Intendantin Frau Lütke  
Rudolf-von-Bennigsen-Ufer 22

30169 Hannover

29. Juni 2023

Sehr geehrte Frau Lütke,  
liebe Journalisten und Medienschaffende,

die letzte Besetzung einer Intendantenstelle bei der ARD betrifft Sie als Angehörige des NDR nicht direkt – aber durch den Vorgang wird das Ansehen des Öffentlich-Rechtlichen Rundfunks insgesamt weiter beschädigt.

Die Verpflichtung einer ehemaligen Regierungssprecherin, die zuvor sogar schon einmal beim ÖRR tätig war, als Intendantin einer Sendeanstalt bestärkt die Kritik der Staatsnähe. Darunter leiden vor allem die Mitarbeiter, die unabhängigen Journalismus wieder voranbringen wollen.

**Auch wir als Bürgerinitiative Leuchtturm ARD kritisieren den politischen Einfluss auf den ÖRR.**

Wir erwarten stattdessen mehr Möglichkeiten für die Bürger, Einfluss zu nehmen.

Wir erwarten, den ehrlich arbeitenden Journalisten und Programmachern mehr Raum und finanzielle Mittel zu geben anstatt die sehr lukrativen Posten der oberen Führungsebenen weiter zu stärken und nach intransparenten Gesichtspunkten zu besetzen.

Sehr gern möchten wir mit Ihnen ins Gespräch kommen – auch über dieses Thema. Bei unserer Mahnwache (donnerstags 17 – 18 Uhr vor dem Funkhaus) oder auch gerne zu einem Zoom Gespräch oder einem Telefonat, um einen gemeinsamen Runden Tisch vorbereiten zu können.

Beste Grüße im Namen der Bürgerinitiative Leuchtturm ARD

Cornelia Weituschat      [cow@weiplan.de](mailto:cow@weiplan.de)      05 11 / 59 06 68